

## Le Burundi et la Chine s'engagent à renforcer leurs relations bilatérales

@rib News, 04/03/2011 « Source Xinhua Le Burundi et la Chine se sont engagés à travailler de concert pour renforcer leurs relations bilatérales. L'engagement a été pris jeudi à l'occasion de la rencontre du président burundais Pierre Nkurunziza avec la délégation du Parti communiste chinois (PCC) dirigée par Wang Jiarui, chef du Département international du Comité central du PCC.

Le président Nkurunziza a exprimé ses remerciements à la Chine pour son soutien et son aide au Burundi ces dernières années. Les deux parties ont fait l'éloge du développement des relations bilatérales, promettant de conjuguer leurs efforts pour renforcer les échanges mutuels, dans le but de renforcer encore davantage les liens bilatéraux et de promouvoir la coopération pragmatique dans tous les domaines entre les deux pays. Wang Jiarui et sa délégation ont effectué une visite au Burundi les 2 et 3 mars.